

JALISCO

Sabores de Guadalajara Guadalajara, Chapala, Ajijic, Tlaquepaque y Tren Exprés Tequila Herradura y Hacienda San José

Día 1

Llegada a **Guadalajara**, también conocida como la **Perla de Occidente**, tarde libre para disfrutar de su plaza, y por supuesto, para cenar una tradicional birria. Hospedaje según elección.

Día 2

Comienza nuestra aventura en el **centro histórico**, con música de mariachis de fondo, nuestro guía dará la bienvenida al **tour**. Las casas, fincas, monumentos y vialidades cuentan por sí mismas su historia y conforme nos vamos acercando al centro de la ciudad la historia se va remontando a la época de la colonia a mediados del siglo XVI.

Antes de llegar al centro de la ciudad haremos un **tour** panorámico por las principales avenidas de la ciudad describiendo la arquitectura que con el paso del tiempo fue predominando en la ciudad, partiendo desde modernos edificios hasta el México colonial, pasando por los edificios de la época del porfiriato, las casas de Luis Barragán, del funcionalismo post revolucionario e incluso algo del arte precolombino de principios de la colonia.

Continuaremos en un recorrido peatonal por el centro histórico, veremos edificios emblemáticos como el **Palacio de Gobierno** y en su interior podremos admirar el famoso mural del Padre de la Independencia del gran maestro **José Clemente Orozco**. Caminaremos hacia la **Catedral Metropolitana** observando sus múltiples altares y catacumbas. No puede faltar la visita al orgullo de Guadalajara: el **Centro Cultural Cabañas**, antiguo hospicio que se construyó a principios del siglo XIX como la casa de misericordia más grande del mundo y que en conjunto con los murales del maestro Orozco forman parte del Patrimonio Mundial de la Humanidad de los edificios de la UNESCO.

Así mismo recorreremos la **Cruz de Plazas**, el **Teatro Degollado**, la **Plaza Fundadores**, la **Plaza Tapatía**, y si tus energías no han bajado te invitamos a conocer el **Mercado Libertad**, también conocido como **Mercado San Juan de Dios**, uno de los mercados más grande de América Latina. Para rematar nuestro recorrido visitaremos el centro de **Tlaquepaque**, recorreremos sus pintorescas calles y su andador turístico disfrutando de bellos murales y, desde luego, tendremos tiempo para visitar las tiendas de los grandes artistas tapatíos como Sergio Bustamante, Rodo Padilla y Carlos & Albert, ¡también podremos escuchar mariachi! Posteriormente regreso al hotel y tarde libre.

Día 3

Por la mañana salida hacia **Chapala**. Nuestra primera parada será en una fábrica de tequila para conocer el proceso de elaboración de forma artesanal, y claro, tomaremos unos **shots** del tequila de la casa. Continuamos el **tour** a la famosa tienda de Vicente Fernández "**Los Tres Potrillos**", cabe señalar que la entrada al rancho es gratis y está sujeta a la voluntad del dueño por lo cual no podemos asegurarla completamente, pero si está abierta ¡con gusto entramos! A las dos de la tarde aproximadamente pararemos en un restaurante muy típico de la zona, donde podrás disfrutar de los platillos más típicos de la región. De ahí nos vamos directo al paseo en lancha donde podremos navegar por el lago más grande de México.

En seguida nos trasladaremos a **Ajijic**, pueblo mágico donde podrás recorrer sus calles empedradas y sus coloridas casas, las cuales son un imán para los amantes de la fotografía. Regreso al hotel y tarde libre.

Día 4

El día de hoy tendremos la oportunidad de conocer el tan famoso **Tren Express Tequila Herradura**. El viaje inicia en Guadalajara, uno de los centros culturales más importantes de México y cuna de grandes tradiciones mexicanas. Durante el viaje en el tren apreciaremos los paisajes de plantaciones de agave azul, hasta llegar a **Amatitán** frente al Volcán de Tequila. La visita a la hacienda será única y después de la explicación en vivo de la producción del tequila continuaremos con la selección de platillos mexicanos a tres tiempos acompañados de mariachi y espectáculo en vivo. Finalizamos con el viaje de regreso a Guadalajara, donde podrá disfrutar del exclusivo servicio de Herradura Express.

La visita incluye: recorrido guiado por Casa Herradura para conocer el proceso en vivo de la elaboración del tequila, barra libre en coctelería, servicio exclusivo Herradura, traslado ida y vuelta a bordo de un tren único en su clase.

Día 5

Este día se termina nuestra aventura.

Lo que no te puedes perder:

Feria del libro, es el evento anual más importante de su tipo en el mundo de habla hispana. Fecha: Última semana de noviembre y primera de diciembre.

Fiestas de octubre. Elige entre más de 30 espectáculos musicales y culturales, además de experiencias interactivas y educativas, exposiciones, espacios culinarios y gran variedad de eventos.

No olvides pasar a probar una de las especialidades de Guadalajara: las tortas ahogadas, rellena de carne de cerdo, sumergidas en salsa de jitomate con chile de árbol y su tradicional birria.

Y hablando de bebidas, además del tradicional Tequila, no olvides probar el tejuino, una bebida fermentada a base de maíz, servida con chile piquín, limón o nieve de limón, es una bebida de sabor agridulce muy refrescante.

¿Sabías que..

... el nombre científico del agave del que se obtiene el tequila es: *agave Tequilana Weber?*

...el tequila es, orgullosamente, la bebida tradicional más reconocida en todo el mundo y tiene presencia en 194 de 197 países.

...el Récord Guinness de la torta ahogada más grande del mundo le pertenece a Guadalajara? Midió 646 metros de longitud, se usaron 646 metros de virote salado, 1,230 kilos de carnitas de cerdo, 1,640 kilos de jitomate, 546 kilos de limón, 820 kilos de cebolla y 258 litros de chile.

...otros nombres que recibe la Ciudad de Guadalajara son: La Perla de Occidente, La Perla Tapatía, Guanatos, La Novia de Jalisco, La Ciudad de las Rosas?